

**“SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO;
DE FECHA 29 ABRIL 2011”**



En la sala auditorium, de la I. Municipalidad de El Quisco, a veintinueve de abril, año 2011, siendo las 18:15 hrs. p.m. se da comienzo a la sesión extraordinaria de Concejo:

Asistencia.

Presidenta, H. Alcaldesa: **Señorita Natalia Andrea Carrasco Pizarro**

Concejales: **Don Guillermo Romo Díaz**
 Don Juan Berríos Olmedo
 Don Cristofer Ceballos Lira
 Don Guillermo Vidal Devia
 Doña María Bianchi Berroeta,

Funcionarios: **Don Antonio Paredes Pérez**
 Secretario Municipal (S)

Ausente **Concejal, Don José Moraga Lira**

En el nombre de **Dios** y la **Patria**, la Señorita Presidenta da por iniciada la sesión; el señor Secretario Municipal (S) da lectura a la:

TABLA

- 1.- **Aprobación Acta Anterior.**
- 2.- **Cuenta Pública Año 2010.**

Don Antonio Paredes Pérez, Secretario Municipal (S): Primer punto de la tabla:

1.- **Aprobación Acta Anterior.**

Informar a los señores Concejales que la última reunión extraordinaria fue hace dos días, por lo tanto, el acta no se encuentra terminada y se entregará dentro de los próximos días.

Siguiente punto de la tabla:

2.- **Cuenta Pública Año 2010.**

En conformidad al Art. N° 67 de la Ley N° 18.695, Orgánica Constitucional de Municipalidades, la Srta. Alcaldesa de la Comuna de El Quisco, procederá a dar cuenta pública de la gestión municipal correspondiente al año 2010.

Srta. Natalia Carrasco P. Alcaldesa: Muy buenas tardes a cada uno de Ustedes, les voy a pedir paciencia por que de verdad este año 2010 fue bastante agotador, perdí muchos días de vacaciones del año 2009 y del año 2010 las tengo pendientes. En la cuenta pública se verá el arduo trabajo que hemos tenido en conjunto con los funcionarios y con la comunidad que estuvo siempre dispuesta a cada uno de las peticiones que hemos realizado.



(SE DEJA CONSTANCIA QUE UNA COPIA IMPRESA DEL INFORME DE LA CUENTA PÚBLICA, GESTIÓN AÑO 2010, PRESENTADA POR LA SRTA. ALCALDESA, SE ADJUNTA A LA PRESENTE ACTA PARA ARCHIVO MUNICIPAL, DISPOSICIÓN DEL CONCEJO Y FINES PERTINENTES)

Fue un año 2010 bastante difícil, pero logramos conseguir la mayoría de los propósitos. Soy una persona muy agradecida de Dios, y los amigos que siempre me han ayudado. Para este año 2011, dentro de las metas que nos hemos propuesto trabajar es el Cementerio Municipal que tanto falta nos hace, este año tenemos el estudio para la factibilidad y queremos contar con la voluntad del Concejo y cada uno de los profesionales involucrados.

Tenemos el cambio de vehículos en el área operativa, debido al desgaste que tenemos en la temporada estival, hay muchos vehículos con su vida útil más que saturada por lo que hemos tenido varias complicaciones.

Hay también una auditoria externa que se realizará a cada una de las áreas de esta administración, que tenemos que ver con el Concejo, hay una comisión que está trabajando. Tendremos que dejar de hacer algo este año para financiar la auditoria, cuyos costos son bastante elevados. Les pido comprensión porque es algo que hemos esperado bastantes años y hay que sacrificarse.

Hay un tema que tenemos pendiente con el Concejo hace bastante tiempo, que es el Plano Regulador. En la próxima semana sale una resolución del GORE, para poder trabajar el tema, y que involucra a los comités de vivienda que están a la espera de ello, inversionistas privados y todos ustedes que tienen el derecho de opinar y ser escuchados en cada una de las observaciones que ustedes realicen para que después sea pasado a Concejo, lo estudien y se pueda votar.

Dejar la invitación extendida a la participación de los presupuestos participativos, se ha trabajado y explicado que no importa el monto para que ustedes puedan destinar y decidir en qué financiar, lo que importa es su participación, que se capaciten y puedan postular a esta iniciativa del municipio y del gobierno, es una tarea que tenemos todos desde los jóvenes de 14 años.

Para este año tenemos también las pavimentaciones participativas, tenemos alrededor de 24 calle listas para postular, realizaremos los esfuerzos necesarios para lograr estos financiamientos. Agradecer a cada uno de los vecinos que han trabajado en esto, (...) y los que han encabezado estos comités de pavimentaciones felicitaciones eternas.

Tenemos el tema de las costaneras, el mejoramiento de todo el borde costero de nuestra comuna, pediremos las ayudas al Concejero Regional y el Diputado que nos acompaña (Víctor Torres). Somos una comuna turística y entendemos que necesitamos mejorar los espacios públicos y principalmente los que la gente disfruta, nuestra playa. Desde la primera quincena de mayo se comenzará a trabajar en una Comisión del uso del borde costero.

Esta la continuación de los proyectos de veredas y vieron como esta Isla Negra, queremos que esta continuación sea desde Isla Negra hasta el Quisco Norte. Otro mensaje para nuestro Consejero Regional y nuestro Diputado presente que siempre están atentos a nuestro llamado.

Tenía compromisos con ustedes y dentro de esos compromisos estaba la OMIL y la oficina de Fomento Productivo, hoy es un sueño pero que está concretado, la invitación es a participar.

Es necesario agradecer, a mi vecino, el Alcalde de El Tabo, cada vez que necesitamos ayuda o tenemos algún problema con nuestros camiones, siempre ha contestado a nuestros llamados, muchas gracias en nombre de la comuna de El Quisco.



Hacer llegar al Prefecto y al Coronel de Carabineros todo mi agradecimiento, porque cuando se ha solicitado ayuda, tanto en el periodo estival, como en el resto del año, nunca me han abandonado. (...)

Honorable Diputado y gran amigo Víctor Torres, hacer llegar también al Consejero Regional Roy, mis agradecimientos. La verdad vecinos, es que gran parte de la inversión que se ha realizado en nuestra comuna, es porque ellos me han escuchado cuando he solicitado algo, no importando la hora, el día.

Agradecer la Capitanía de Puerto, porque ellos tienen la administración de la playa, pero también es territorio comunal y a pesar que el año pasado tuvimos algunas pequeñas diferencias, ellos siempre han estado dispuestos a colaborar en lo que es el ordenamiento territorial, para que El Quisco este así como está ahora, una comuna limpia y ordenada. Muchas gracias

Agradecer a los funcionarios Municipales porque sin ellos, estas cosas serían difíciles de concretar; muchas gracias por sus desvelos, sus postergaciones, trabajos hasta altas horas de la noche, a veces sacrificando el almuerzo y al igual que yo, muchos postergan sus vacaciones hasta el final. Por el compromiso, la respuesta, a cada una de las solicitudes, llamado, ocurrencia de esta Alcaldesa, muchas gracias.

Por último a mis amigos, familia, familiares por la palabra de aliento, por el consuelo y el abrazo cálido cada vez que lo he necesitado, por la comprensión y entender lo que realizo me gusta y lo hago con mucho agrado, me levanto feliz porque lo que me gusta, me apasiona. Muchas gracias a todos, de corazón, por la comprensión y la respuesta que he tenido, que Dios los bendiga.

SE CIERRA LA SESIÓN A LAS 19:15 HRS.

**REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL H. CONCEJO MUNICIPAL EL QUISCO, DE FECHA
29 ABRIL 2011.**



Srta. Natalia Carrasco P. Alcaldesa:

Don. Guillermo Romo D. Concejal:

Don. Juan Berríos O. Concejal:

Don. Cristofer Ceballos L. Concejal:

Don. José Moraga L. Concejal : (AUSENTE)

Don. Guillermo Vidal D. Concejal:

Sra. María Bianchi B. Concejala:

Don Antonio Paredes P. Secretario Municipal (S):

24.05.2011